

PRESSEERKLÄRUNG

Nr.: 037
Thema: Hundegesetz Bello-Dialog

Redaktion: Michael Thiedemann
Datum: 14. August 2012

HERRMANN: STARTSCHUSS FÜR DEN BÜRGERDIALOG ZUM HUNDEGESETZ

Der tierschutzpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, **Alexander J. HERRMANN**, erklärt:

„Wir begrüßen sehr, das in Umsetzung der Vereinbarung aus dem Koalitionsvertrag von CDU und SPD die Senatsverwaltung für Justiz und Verbraucherschutz noch im August mit der Evaluierung des bestehenden Hundegesetzes beginnt. Auch dabei sollen sich die Bürgerinnen und Bürger intensiv mit ihrem Fachwissen einbringen.

Begonnen wird der sogenannte "Bello"-Dialog mit zwei Bürgerveranstaltungen, am 21.8.2012 in Marzahn-Hellersdorf und am 22.8.2012 im Schöneberg. Dort wird die zuständige Staatssekretärin Sabine Toepfer-Kataw die Wünsche und Gedanken der Bürgerinnen und Bürger aufnehmen. Zuvor wird bereits im Rahmen einer Pressekonferenz der Senatsverwaltung am 15.8.2012 die Internetseite für den Online-Dialog freigeschaltet. Auf der Internetseite besteht dann auch online die Möglichkeit, Kommentare und Wünsche an den Dialog zu vermitteln.

Zudem liegt bereit heute im Tierheim Berlin (Hausvaterweg 39 in 13057 Berlin) ein Buch aus, in welchem ebenfalls Ideen und Anregungen für den Dialog gesammelt werden.“